











Ergebnisse

Selbst-Wahrnehmung

Ein zentrales Thema, das das Projekt "SL.AVWS" verfolgt, ist die Selbst-Wahrnehmung von AVWS-Betroffenen.

Dazu zählen zum einen die Beschreibungen von Betroffenen, wie diese sich selbst sehen und einschätzen. Genauso wie ihre Vorstellungen vom und Wünsche ans Leben.

Zum anderen schließt das Thema die AVWS-Geschichte der Betroffenen mit ein.

Herausforderungen

In "SL.AVWS" wurden die Teilnehmenden der Interviews gefragt:

- welche Herausforderungen sie im Alltag wegen ihrer AVWS haben,
- wie groß das Thema Missverständnisse ist,
- wie andere Personen sie wahrnehmen und sich ihnen gegenüber verhalten,
- wie sie ihr Hören beschreiben,
- wann und wo sie Verstehens-Probleme haben.

Umgangsweisen

In "SL.AVWS" wurden die Teilnehmenden gefragt:

- wie sie mit den Herausforderungen ihrer AVWS umgehen,
- ob sie Hilfen nutzen oder genutzt haben,
- wie sie diese Hilfen bewerten.

Forderungen

Betroffene mit einer AVWS haben von einer besseren Versorgung klare Vorstellungen.

Sie benennen konkrete Bedarfe an Unterstützung und Hilfen.

Diese Bedarfe an Unterstützung und Hilfen umfassen persönliche, gesellschaftliche sowie gesundheitspolitische Themen.

Schluss-Folgerungen von SL.AVWS

Das Forschungsteam "SL.AVWS" zieht Bilanz und formuliert 11 Erkenntnisse.



